

第4回臨時市議会

阿中屋体・新塘橋などの建設を承認

新正副常任委員長決る

第四回臨時市議会は11月21日午前10時開会。江良議長が地方自治法施行10周年記念式典のため上京中に市長とともに折衝した結果、議決した。

つづいて四常任委員会の正副委員長、臨時出納検査会人、社会教育委員などの選任を行つて午後四時閉会した。

NHK・MBC放送局

用地の整備

整備および道路の建設をいそぐこととした。

四工事一千百四拾万円

三笠中学校の特別教室の新築工事は、釜ヶ淵が一、五六六千円で、着工し、竣工は十二月二十五日の予定。また阿久根中学校屋内体育馆の新築工事は、総工費二三、四千五百円で阿久根建設が工事を当

工事として、竣工は来年三月三十一日までに竣工することになつて、新塘橋のかけ替工事は、総工費二、五千で大城組が工事を行い、来年二月十六日には竣工する予定である。

以上四工事の契約を全部承認した。市営住宅の使用料、一種

「三〇〇円、二種九〇〇円に決定」の後任として、七月二十日をもつて市農業委員となつた宮原金助氏の後任に田口耕三氏、八月十二日

の任期満了となつた野村跡次郎氏

の再任することに同意を与えた。

会員会条例の一部を改正した。

統一して、各常任委員を次のとおり決定した。

本年度建設の市営住宅の使用料

は、あります。ともに分け合つて、少しでも不幸な人々を暖かく迎えるようにいたしましよう。

かいお正月がむかえられるまよ

うです。私は、この年もどうとう師走になつて

しまいました。

毎日の生活を楽しむするもの

しないのも心がけひとつだとわ

かつていても、今までの習慣か

H.K.は農業上の畠地一反二歩を

購入して貸与することとした。

また、M.B.C.の敷地は高校上の

市有地をあることとして、その

購入して貸与することとした。

今年も地をあることとして、その

購入して貸与することとした。

